

Estamos listos y preparados para afrontar el Proceso Electoral: TEEM

Se contratarán eventualmente entre 180 y 200 personas

Lilia González

La magistrada presidenta del Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM), Martha Patricia Tovar Pescador garantizó que se encuentran listos y preparados para hacer frente al Proceso Electoral, y resolver cada asunto conforme a derecho.

Hasta el momento, dijo, no existe preocupación alguna, pues cuentan con un Tribunal fuerte y profesional para atender en tiempo y forma cada uno de los medios de impugnación que les presenten.

A principios del presente mes, tenían registradas ya cerca de 10 quejas en particular, procedimientos ordinarios relativos al presente Proceso Electoral.

Si bien, la magistrada optó por no detallar sobre cada uno de los asuntos por encontrarse en trámite, sí indicó que algunos hacen referencia a actos anticipados de campaña, promoción personalizada y a la colocación de espectaculares, siendo presentadas por diversos actores y partidos políticos.

"Es un proceso electoral muy grande, van

a disputarse muchos cargos y estamos preparados todos los servidores públicos del Tribunal Electoral del Estado de México para el proceso electoral que ya está iniciando", dijo.

A la par, aclaró que el TEEM contratará para este proceso entre 180 y 200 personas, quienes laborarán de manera eventual para incorporarse a la labor jurisdiccional, entre ellos, abogados que deben estar capacitados en la materia electoral para agilizar la atención de las quejas.

